

Cuba et le Venezuela consolident leurs relations en matière judiciaire



Moscou, 2 août, (RHC).- Maikel Moreno, président du Tribunal Suprême de Justice du Venezuela et Farah Saucedo, vice-présidente du Tribunal Suprême Populaire de Cuba ont confirmé à Moscou les relations étroites qui unissent ces institutions.

Maikel Moreno et Farah Saucedo prennent part dans la capitale russe à la 10e conférence internationale sur l'exécution d'actes judiciaires.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à Moscou, le président du Tribunal Suprême du Venezuela a souligné que les relations de coopération entre les pouvoirs judiciaires de nos deux pays se consolident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197895-cuba-et-le-venezuela-consolident-leurs-relations-en-matiere-judiciaire>



Radio Habana Cuba